

Cementation ouvre un bureau à Rouyn-Noranda

26 novembre 2013

NORTH BAY – Cementation a ouvert un bureau à Rouyn-Noranda afin de mieux servir les clients dans l'industrie minière du Québec.

« Nous sommes fiers d'établir un nouveau bureau au Québec. Beaucoup d'entre nous ont participé à un large éventail de projets au Québec au fil des ans. Nous estimons que l'accent de Cementation sur la sécurité, la prestation de service de conception-construction ainsi que notre philosophie prônant "ce qui est le meilleur pour le projet" ajouteront de la valeur sur le marché », déclare le directeur-général de Cementation Québec et l'Amérique du sud, Denis Blais.

Cementation est une entreprise d'ingénierie et d'exploitation minière contractante bien établie, ayant une grande expertise en matière d'ingénierie en plus d'une équipe opérationnelle expérimentée et d'une expertise technique. Engagée envers la sécurité au travail, Cementation offre des solutions de conception-construction pour les projets d'accès aux mines partout dans le monde. Depuis quelques années, l'équipe d'ingénierie multidisciplinaire effectue des études de pré faisabilité et de faisabilité sur l'accès aux mines souterraines pour les clients de la région de Québec. L'établissement d'un bureau à Rouyn-Noranda permettra à l'entreprise d'élargir sa prestation de services et de mieux répondre aux besoins particuliers de l'exploitation minière de cette région unique.

En plus des options de conception-construction, Cementation offre également des services miniers traditionnels contractuels, dont le fonçage de puits, les travaux latéraux et de rampes, la monterie alésée, la construction souterraine, les monteries mécanisés, des travaux miniers à forfait et le hissage par trous alésés.